

En ma qualité de sénateur du Loiret, je suis intervenu auprès du ministère des Affaires étrangères au sujet des faits dont a été victime Philippe Boutron en Arabie Saoudite, deux jours avant le départ du Dakar.

Je lui ai demandé quelle diligence avait été entreprise par le Quai d'Orsay dès que les faits ont eu lieu et que ce dernier en a eu connaissance, tant auprès de l'Arabie Saoudite que de la société organisatrice du Dakar. Je lui ai notamment demandé s'il pouvait m'informer des raisons pour lesquelles les faits avaient été dissimulés par la société organisatrice de la course. J'ai enfin demandé au Quai d'Orsay quelles dispositions il avait prises ou il allait prendre pour permettre à la DGSI de disposer de tous les moyens nécessaires, en Arabie Saoudite, pour mener ses investigations suite à l'ouverture d'une enquête par le Parquet antiterroriste.

Je rendrai publiques les réponses du ministère dès que j'en aurai connaissance.

JPS